

Un embarazo sin tratamiento

Nos dijeron que no me podía quedar embarazada porque tenía ovarios poliquísticos, y que tendríamos que empezar un tratamiento para lograrlo.

30/12/2013

Nos dijeron que no me podía quedar embarazada porque tenía ovarios poliquísticos, y que tendríamos que empezar un tratamiento para lograrlo. Mis padres desde siempre me han encomendado especialmente a Encarnita, y se pusieron a rezar

novenas, y yo también. Acabo de enterarme de que estoy embarazada de un mes y ni siquiera habíamos empezado el tratamiento. Estoy convencida de que ha sido a través de Encarnita, como habíamos pedido.

L.B.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pe/article/un-embarazo-
sin-tratamiento/](https://opusdei.org/es-pe/article/un-embarazo-sin-tratamiento/) (27/03/2025)